

Signature de deux conventions entre la Société nationale des Hydrocarbures, l'ONE et le ministère du Travail

La GOC financera la formation des jeunes et des employés de l'ONE

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA Société nationale des hydrocarbures du Gabon (GOC), l'Office nationale de l'emploi (ONE) et le ministère du Travail ont paraphé, ce mardi après-midi, deux conventions de partenariat en faveur de la jeunesse gabonaise. La première convention, signée d'une part, entre le ministre du Travail et de l'Emploi, Simon Ntoutoume Emame et, d'autre part, Arnauld Calixte Engandji Alandji, agissant en qualité d'Administrateur

directeur général de la GOC, vise à mettre en stage d'apprentissage des jeunes diplômés gabonais.

« Ladite convention a une durée de quatre ans renouvelable et pendant ce temps, selon les besoins de l'employeur, l'ONE se doit de fournir les profils qui figurent dans sa base de données. S'il n'y a aucun profil dans la base, l'ONE procédera par appel dans les médias pour recevoir des profils, l'objectif étant de permettre à ces jeunes compatriotes d'obtenir une expérience afin d'améliorer leur employabilité », a déclaré Hans-Landry Ivala,



Photo : F.A.

Signature de l'accord par l'Adg de la GOC (m), M. Engandji et le Dg de l'ONE M. Ivala.

directeur général de l'ONE, à l'issue de la signature de ces deux accords. Ainsi donc, ce partenariat

établi pour une durée de quatre ans renouvelable, s'adresse aux jeunes Gabonais âgés de 18 à 30 ans,

scolarisés ou en quête d'un premier emploi et inscrits à l'ONE. Ces personnes recevront une allocation mensuelle de 30 % minimum de la rémunération du poste occupé au sein de la GOC et bénéficieront de la couverture de la CNSS et de la CNAMGS.

La deuxième convention, valable deux ans renouvelables contient plusieurs volets. A savoir l'accompagnement administratif, structurel et infrastructurel de l'ONE, la formation des conseillers dans la mise en place des assises de l'emploi. Ainsi, la GOC s'engage à allouer un mon-

tant forfaitaire mensuel couvrant la formation des conseillers de l'emploi, à mettre à la disposition de l'ONE des locaux pour deux ans et à l'accompagner dans la mise en place d'une plate-forme internet.

« Ce partenariat permettra à l'ONE d'étendre son réseau d'agences dans les quartiers où les besoins en termes d'emplois sont importants et, à terme, on devrait pouvoir arriver à un système cohérent où l'employeur et le demandeur se rencontrent sans l'intervention de tiers », a déclaré l'ADG de la GOC Arnauld Calixte Engandji Alandji.

Caistab/Filière Café-cacao

Lancement d'un fonds d'achats café-cacao

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

LA Direction générale des Caisses de stabilisation et de péréquation (Caistab) vient d'annoncer le lancement d'un Fonds d'achats café cacao (FACC) valorisé à hauteur d'un montant de 200 millions de francs pour acheter l'ensemble de la production des planteurs de café et de cacao du Gabon.

À travers la création de ce fonds, le Directeur général de la Caisse de stabilisation et de péréquation, Ismaël Ondias Souana, souhaite redynamiser et pérenniser les filières gabonaises de café et de cacao.

« Garantir à chaque planteur de cacao et de café ga-



Photo : W.N

Bientôt un fonds pour l'achat du café et du cacao gabonais.

bonais que sa production sera achetée dans les meilleurs délais, chaque année, constitue un enjeu stratégique et vital pour la relance des deux filières », a-t-il indiqué.

A la fin de l'année 2015, les filières café cacao au Gabon se composaient de 3 000 planteurs gabonais pour des superficies exploitées en café de 600 hectares et 2

000 hectares de superficies exploitées en cacao.

Cette initiative s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre du Plan stratégique de la Caistab 2016-2018 qui s'appuie sur les orientations contenues dans le pilier Gabon Vert du Plan stratégique Gabon émergent.

Le Fonds d'achats café-cacao de la Caistab devait

être disponible, dès le 12 juillet 2016, pour les producteurs de café et de cacao qui pourront s'adresser directement aux différentes délégations provinciales dans tout le pays.

Disponible chaque année, le FACC est réajusté en fonction de l'évolution du prix et du niveau de la production nationale dans ces deux filières.

Rumeurs sur la fermeture de la Postebank

Le démenti de la direction générale

MSM
Libreville/Gabon

L'ADMINISTRATEUR provisoire de la Postebank, Michaël Adandé, a démenti formellement, mardi, l'information circulant sur les réseaux sociaux annonçant la fermeture de la Postebank et le licenciement de l'ensemble du personnel pour la fin du mois de juillet.

« L'information diffusée par le Site Info kinguélé 2, sous la plume de Brice Ndong, journaliste, est dénuée de tout fondement et ne se rattache à aucune source officielle. Institution bancaire nationale au service de tous les Gabonais, Postebank dément catégoriquement cette nouvelle et tient à rappeler qu'elle honorera toujours ses engagements. Poste-



Photo : MZM

Postebank, selon son ADG, Michael Adandé, ne fermera pas ses portes.

bank rassure sa clientèle que ses portes resteront ouvertes et la remercie de

sa confiance renouvelée », indique un communiqué de l'entreprise.

DU 1^{ER} JUILLET AU 31 AOÛT 2016

REDONNEZ DE L'ÉCLAT À VOTRE VOITURE !

PROFESSIONNEL

PEINTURE COMPLÈTE À PARTIR DE 800 000 FCFA TTC SUR TOUS MODÈLES DE VÉHICULES

CFAO MOTORS GABON

LIBREVILLE : B.P. 2181 - Tél. (241) 05 18 25 79 - 05 18 25 91
Email : cfaomotorsgabon@cfao.com - Web : www.cfao-automotive.com